

Die Vorbereitung zur Kommunalwahl im September läuft

Zu Aufstellungsversammlung und Kreisparteitag der CDU Kreis Viersen kamen heute, am 4.5.2025, 239 Stimmberechtigte in den Gasthof „Zur Mühle“ in Nettetal.

Vorweg: Aus Brüggener Sicht absolut erfreulich: **Günter Wynen** wurde mit einer hohen Stimmzahl als **Beisitzer in den Kreisvorstand** gewählt.

Bei der Wahl der **Bewerber für die Kreis-Wahlbezirke** konnte man zwar davon ausgehen, dass **Johannes Weiß** (für Brügggen) und **Günter Wynen** (für Bracht) die erforderliche Mehrheit bekommen. Aber dass beide über 90% der Stimmen erhielten, ist schon bemerkenswert.



Kreisvorsitzender Dr. Marcus Optendrenk eröffnete die Versammlung und führte sie zügig durch. So blieb zwischen den Wahlen Zeit für Redebeiträge.

Bennet Gielen, CDU- Landratskandidat, betonte, dass die Kommunalwahl eine Richtungsentscheidung werde und man nur gemeinsam die großen Ziele erreichen könne.

Er wolle einen innigen Austausch zwischen Kreis, Städten und Kommunen. Seine Botschaft: „Die CDU ist DIE Kreis-Viersen-Partei“.

Dr. Martin Plum, frisch wiedergewähltes MdB versprach einen umfangreichen Bürokratieabbau und solide Finanzen. Bei den Koalitionsverhandlungen seien die wichtigsten Themen Migration, Innere Sicherheit und Stärkung der Wirtschaft. Schon jetzt seien zahlreiche Forderungen der CDU mit der SPD „durchgesetzt“. „Ich freue mich darauf, mit Euch gemeinsam in den Wahlkampf zu gehen!“, beendete er seine Rede.

Michael Aach, Schatzmeister der CDU, zeigte sich sehr zufrieden mit der Finanzlage; es gäbe ausreichende Rücklagen für den Wahlkampf. Mit seiner Aussage „Ich beantrage heute kein Sondervermögen!“ trug er zur lockeren Stimmung im Saal bei.



Aus ihrer Arbeit in Brüssel und Düsseldorf konnten **Dr. Stefan Berger** und **Guido Görtz** erfreulich Stimmendes berichten. EU und Landtag sind auf einem guten Weg.